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ATA DA 275ª. REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO MUNICIPAL DE 

EXPANSÃO E DESENVOLVIMENTO INDUSTRIAL E COMERCIAL – COMEDIC 
 
No dia vinte e seis de março do ano de dois mil e vinte e quatro às oito horas e trinta minutos, na SEMDETTUR, 
aconteceu a reunião ordinária que contou com a presença dos (as) Senhores (as) Conselheiros: Rafael Roberto 
Domarco Aloisi, Adenir José Graciani, Angelo Tadeu Ali, Alexandre José de Brito, José Antonio Fernandes Paiva, Cássio 
Murilo Rossete, Alexandre Miotto, Paulo Estevam Camargo, Filipe Henrique Vieira da Silva, Gabriela Rodrigues, 
Marcos Wagner Gozzo, Renato Albuquerque Ferreira, João Carlos Goia e Gracieli Bortoletto Bombo.  Sr. Rafael inicia 
a reunião agradecendo a presença de todos. Justifica as ausências do Sr. Erick Gomes e Sr Edson Batista. Em seguida 
lê as CAE – Cartas de Apresentação das Empresas: ECOSCIENCES – Soluções Ambientais Ltda., que solicita de 2.000 
m2, MANUTROL Industria de Artefatos de Borracha Ltda., que solicita 20.000 m2 e Fábio Rodrigues Locações e 
Eventos EPP, que solicita de 2.000 m2, as quais solicitam uma área em um Distrito Industrial no Município de 
Piracicaba, os Conselheiros presentes aprovam as solicitações, porém no momento não há área disponível, sendo 
assim as empresas são encaminhadas para a Lista de Espera. Sr. Rafael informa a todos que no próximo mês 
acontecerá a eleição da Presidencia, diante disto solicita que os interessados em montar uma chapa informem a 
Secretaria para que possam ser incluídos na pauta da eleição. Informa ainda que ele será candidato a reeleição com 
o Sr. Erick como secretário. Os presentes declaram que não possuem interesse e que apoiam a reeleição dos 
conselheiros. Sra. Gracieli informa que a Empresa RAÍZEN entrou com pedido ao Prefeito para que a Isenção do 
ISSQN seja prorrogado, pois a renuncia de receita foi utilizada no seu total, porem a obra ainda não foi concluída, 
sendo necessário prorrogação da Isenção. Sr. Rafael esclarece que o Conselho já aprovou o pleito, agora a questão é 
para consultar a SEMFI se há ou não renuncia para a Prefeitura poder dar continuidade. Sra. Gracieli declara que irá 
fazer a consulta a SEMFI e retorna com a informação na próxima reunião para ciência do Conselho. Sra. Gracieli 
informa aos presentes que caso algum conselheiro tenha interesse em concorrer a algum cargo nas eleições desse 
ano, deve solicitar a entidade que o substitua no Conselho. Sem mais, eu Gracieli Aparecida Bortoletto Bombo digitei 
a presente ata que, após lida e aprovada, segue assinada por mim e por todos os presentes. 
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